

Mitgliederversammlung 2013

Die ordentliche Mitgliederversammlung fand am 20. Februar 2013 statt. Erfreulich war die große Beteiligung von 27 Mitgliedern. Peter Meder leitete die Versammlung. Er berichtete über die erfolgreiche Arbeit des Vorstandes und Beirats im vergangenen Jahr, über die rege Beteiligung der Mitglieder am Clubwettbewerb, die Präsentation der drei Ehrenamtsfilme im Markgrafen-theater, die Premiere des "Kirchner-Films" im Ratssaal des Erlanger Rathauses und die Gestaltung der Clubarbeit unter dem Titel "VAC...fit für die Zukunft".



Mitgliederstand am 31.12.2012: 47 Mitglieder

Nach der Satzungsänderung im vergangenen Jahr wird nun auch der Vorstand für die Dauer eines Jahres gewählt, so dass die Wahl des Vorstandes anstand. Wir konnten feststellen, dass sich das Modell der Doppelspitze bewährt hat.

Gewählt wurden als gleichberechtigte Vorsitzende Michael Kögl und Peter Meder und als stellvertretende Vorsitzende Claere Königstein und Heidi Kögl, dazu als Schriftführerin Annelies Golm und als Schatzmeister Hermann Hupfer.



Als Beiratsmitglieder wurden Renate Haas, Dietrich Scholler und Günther Königstein, als Kassenprüfer Walter Eischer und Dietrich Scholler gewählt.

Der Mitgliedsbeitrag in Höhe von 50 € bleibt auch für 2013 unverändert. **Er ist fällig bis Ende März.**

Wer Interesse am Protokoll hat, wende sich bitte an die Schriftführerin Annelies Golm.

Unser „alter“ und neuer Vorstand, nicht im Bild Claire Königstein